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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 
CELEBRADA EL JUEVES DIECINUEVE DE JUNIO DE DOS MIL 

CATORCE.==================================== 
 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A 
LOS DIECINUEVE DÍAS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL 

CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO 
LEGISLATIVO, LA DIPUTADA Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN DE EDUCACIÓN: MARIANO HERNÁNDEZ REYES, JOSÉ 
GAUDENCIO VÍCTOR LEÓN CASTAÑEDA, CIRILO SALAS HERNÁNDEZ, 

SILVIA TANÚS OSORIO Y LA INASISTENCIA JUSTIFICADA DE LA 
DIPUTADA Y DIPUTADOS GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES, JORGE 

AGUILAR CHEDRAUI E IGNACIO ALVÍZAR LINARES, HUBO QUÓRUM, SE 
INICIÓ LA REUNIÓN A LAS DIECISÉIS HORAS CON DIECINUEVE 

MINUTOS.====================================== 
ENSEGUIDA EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ A LA 

DIPUTADA SILVIA TANÚS OSORIO FUNGIERA COMO SECRETARIA PARA 

EL DESARROLLO DE ESTA REUNIÓN.====================== 
EN EL PUNTO DOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA 

PARA ESTA SESIÓN.================================ 
EN EL PUNTO TRES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA 

SESIÓN ANTERIOR.================================ 
EN EL PUNTO CUATRO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN HIZO DEL 

CONOCIMIENTO DE LOS INTEGRANTES DE LA MISMA EL TEMARIO PARA 
PLANTEAR LA REALIZACIÓN DE MESAS DE TRABAJO CON EL OBJETO DE 

PROPONER ALTERNATIVAS DE SOLUCIÓN AL PROBLEMA DEL BULLYING. 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO MARIANO HERNÁNDEZ REYES 

PROPUSO ANALIZAR A FONDO EL TEMARIO PROPUESTO, SIN TOMAR 
UNA DECISIÓN APRESURADA.========================== 

A CONTINUACIÓN EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ACLARÓ QUE EL 
DOCUMENTO PRESENTADO NO SERÍA PARA APROBARSE. COMENTÓ 

QUE  LAS PROPUESTAS ANALIZADAS Y GENERADAS DESDE DISTINTOS 

ESPACIOS A NIVEL NACIONAL Y LOCAL, DERIVAN EN CUESTIONES 
PUNITIVAS; SIN TOCAR DESDE SU PUNTO DE VISTA, LA PREVENCIÓN 

COMO POLÍTICA DE MEDIANO PLAZO. PARA EL EJE UNO, CONTEMPLÓ 
EL DIAGNÓSTICO Y ATENCIÓN DE LAS CAUSAS DEL FENÓMENO 

SOCIAL, EN EL EJE DOS, LA VIOLENCIA, CONVIVENCIA Y SALUD 
ESCOLAR, EN EL EJE TRES, PROGRAMAS Y PLANES INSTITUCIONALES Y 

EN EL EJE CUATRO, PROCEDIMIENTOS DE INTERVENCIÓN EN CASOS 
DE VIOLENCIA DENTRO Y FUERA DE LA ESCUELA. PROPUSO QUE LA 

REALIZACIÓN DE LAS MESAS DE TRABAJO SE EFECTUARA SÓLO UNA 
OCASIÓN.====================================== 

A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO HERNÁNDEZ REYES RESALTÓ LA 
IMPORTANCIA DE IMPLEMENTAR LA ATENCIÓN DE DICHO FENÓMENO 

SOCIAL DESDE LA EDAD TEMPRANA A TRAVÉS DE LA EDUCACIÓN 
INICIAL, FORTALECIENDO ASÍ LA FORMACIÓN DE LAS NUEVAS 

GENERACIONES.==================================  
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AL RESPECTO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN CONSIDERÓ NO TENER 
INCONVENIENTE EN INCORPORAR ESA ETAPA EDUCATIVA A LA 

TEMÁTICA DE LAS MESAS PROPUESTAS.===================  
ENSEGUIDA LA DIPUTADA SILVIA TANÚS OSORIO PROPUSO QUE SE 

HICIERA UN ANÁLISIS DEL TEMARIO Y DETERMINAR UNA FECHA PARA  
HACER LAS APORTACIONES QUE CADA INTEGRANTE CREA 

CONVENIENTES.==================================  
EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN CONSIDERÓ PERTINENTE LA 

PROPUESTA DE LA DIPUTADA TANÚS OSORIO.================ 
A CONTINUACIÓN SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DAR TIEMPO AL 

ANÁLISIS DEL DOCUMENTO EN DISCUSIÓN.================= 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR LEÓN 

CASTAÑEDA, PIDIÓ QUE LA INICIATIVA TURNADA A ESTA COMISIÓN 
NO MARCARA LOS TIEMPOS DE ÉSTA Y SE VIERA FORTALECIDA CON 

LOS RESOLUTIVOS DE LAS MESAS DE TRABAJO PROPUESTAS POR ESTE 
CUERPO COLEGIADO.=============================== 

ACTO SEGUIDO LA DIPUTADA TANÚS OSORIO PROPUSO INCLUIR EN LA 

INTEGRACIÓN DE LAS MESAS DE TRABAJO, A EXPERTOS EN 
EDUCACIÓN PRIMARIA, DADA LA INCIDENCIA DE LOS CASOS DE 

DICHO FENÓMENO EN ESTE NIVEL EDUCATIVO.=============== 
EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN AÑADIÓ QUE LOS ACTORES 

INVITADOS A ESTAS MESAS SE HAN CONSIDERADO DE FORMA 
INSTITUCIONAL, HACIENDO HINCAPIÉ EN AQUELLAS INSTANCIAS QUE 

SE ESPECIALIZAN EN EL TRATAMIENTO DE ESTA PROBLEMÁTICA.====  
FINALMENTE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EFECTUAR LA REVISIÓN DE 

LOS EJES TEMÁTICOS DE LAS MESAS PROPUESTAS Y DE LOS 
PONENTES SUGERIDOS PARA LAS MISMAS; ADEMÁS, SE ACORDÓ 

CITAR A REUNIÓN DE LA COMISIÓN AL TÉRMINO DE LA SESIÓN 
PÚBLICA ORDINARIA DEL PRÓXIMO DÍA VEINTICINCO DEL MES EN 

CURSO.========================================  
NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y AGOTADOS LOS PUNTOS DEL 

ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR TERMINADA LA SESIÓN A LAS 

DIECISÉIS HORAS CON CUARENTA Y UN MINUTOS DEL MISMO DÍA DE 
SU INICIO.======================================                  

 
 

DIP. CIRILO SALAS HERNÁNDEZ 
PRESIDENTE 

 
 

 

                  

DIP. JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR 
LEÓN CASTAÑEDA 

VOCAL 
DIP. SILVIA TANÚS OSORIO 

VOCAL 
 

 

 
DIP. MARIANO HERNÁNDEZ 

REYES 

VOCAL 

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 
DE FECHA DIECINUEVE DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE 
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